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社會福利署及香港社會服務聯會總結 

 

蔡海偉先生感謝社會福利署(社署)署長葉文娟女士出席是次會議，他重申社福界

不接受在 2015/16 年度起三年削減 2%資助的建議，並會繼續向財政司司長爭取，

期望得到勞工及福利局的支持。因為十年前的資源增值計劃，已令非政府機構減

少共 9.3%的資助，但要維持服務量不變，結果帶來極大的負面影響。另外，蔡

海偉先生認為不少福利議題均涉及跨部門協作，例如教育局、衛生署、醫管局等，

需要各政府部門與業界共同努力。 

 

葉文娟女士表示很高興今天聽到社福界就各個服務範疇的意見，當中涉及社福界

面對的各項問題，包括資源、人手、地方等，有些問題需要時間處理。 

 

葉文娟女士明白資源一直是社福界的切身問題，她表示面對有限資源以及不斷增

加的服務需求，政府必須作出應對措施，她會繼續與局長及同事商議有關事宜。

她表示社署也為此著急，並會着力探討如何把服務做得更好和更有成效。她歡迎

業界繼續與社署作出交流和討論。 

葉文娟女士分享她近日被問及將所有私營安老院的宿位轉為資助宿位需多少資

金。她指出，按現時的情況粗略估算，涉及的每年經常性開支約 80-90 億元，隨

着人口老化，所需的開支將會大增，因此她認為有關建議長遠而言並不實際可

行。 

 

葉文娟女士表示知道不同人士及不同團體都有各自的訴求，社署會繼續虛心聆聽

及盡心盡力地跟進。 

 

蔡海偉先生感謝署長的回應，並希望社署能盡力處理各福利議題。 

 

鄭麗玲女士報告會將整理好今天的討論記錄，稍後上載網站，並且會向社署呈交

福利議題及優次的報告。最後，多謝各業界同工蒞臨參與是次會議。 

 


